

25 APRIL 2019  
CERCLE CITÉ  
LUXEMBOURG

**CHOOSE  
TO REFUSE !!**

#LSF2019

## Carole Dieschbourg

**Ministre de l'Environnement, du Climat et du Développement durable**

***Ministry of Environment, Climate and Sustainable Development***

Elle fait son entrée au gouvernement comme ministre de l'Environnement en date du 4 décembre 2013 dans le gouvernement de coalition entre le Parti démocratique (DP), le Parti ouvrier socialiste luxembourgeois (LSAP) et Les Verts (déi gréng).

En décembre 2015, sous Présidence luxembourgeoise du Conseil de l'Union européenne, Carole Dieschbourg coordonne la position de l'Union européenne à la Conférence des Nations unies sur les changements climatiques (COP21) à Paris.

Suite aux élections législatives du 14 octobre 2018, Carole Dieschbourg est nommée ministre de l'Environnement, du Climat et du Développement durable dans le gouvernement de coalition reconduit.

She joined the government as Minister of the Environment on December 4th in 2013 as part of the coalition between DP, LSAP and déi gréng

In December 2015, under the Luxembourg Presidency of the Council of the European Union, Carole Dieschbourg coordinated the European Union's position at the United Nations Climate Change Conference (COP21) in Paris.

Following the parliamentary elections of 14 October 2018, Carole Dieschbourg was appointed Minister of Environment, Climate and Sustainable Development in the renewed coalition government.